令和5年11月8日(水)

今日は、呉市教育委員会から寺本教育長様をはじめ3名が学校訪問に来られました。2時間目に、全学 級の授業参観をしていただきました。インフルエンザで、学級閉鎖の6年1組を参観していただくことが できなかったのは、残念でした。授業後に、ご意見をいただきました。児童が意欲的に学習している様子 や先生方の板書、発問などを誉めていただきました。特に、今年度から研究している4・5年生の道徳科 の授業は、児童が友達の意見をよく聞いて考えて、よく練られた授業だったと言っていただきました。 広南小学校の児童の頑張っている様子を参観していただき、嬉しく思いました。

教育委員会訪問 図書室を見学していただきました



算数の学習を行うひまわり2組



呉市陸上記録会で1位になったことを紹介しました



養護教諭が保健室について説明



ひまわり2組も算数の学習を参観



1年生は、学習発表会の劇の練習を参観



2年生は、かけ算の7の段の学習を参観



道徳で、集団の中での役割について学習する5年生



4年生も道徳で、家族愛についての学習を参観



4年生は、算数で、計算の順序の学習を参観



考えたことを発表していました



グループ協議の様子を聞いていただきました



4年もグループ協議の様子を聞いていただきました



かけ算は、計算の順序を変えても答えは同じ

